

FOTOGRAFÍAS DE AÑOSOS ARCHIVOS DEL MAULE

El tiempo pasa y las imágenes lo demuestran



Patio del Instituto Superior de Comercio (Insuco) repleto de alumnos en 1975. Foto de Óscar Corvalán Guzmán.



Avenida 2 Sur o avenida Obispo Manuel Larraín entre 4 y 5 Oriente. Una bella postal de la década de 1960. Fotografía de Óscar Corvalán Guzmán.

- Para muchos da nostalgia, para otros una alegría volver a recordar años que no volverán.
- En las siguientes fotos usted reconocerá a más de alguien o incluso se encontrará con ídolos que alguna vez vistieron nuestras tricotas.
- Algunas de estas imágenes son propiedad de Eduardo Corvalán Muñoz y si usted quiere tener una de ellas se puede contactar al +56-9-86025746.

POR JUAN IGNACIO ORTIZ REYES
 FOTOS: ÓSCAR CORVALÁN GUZMÁN / EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ / ARCHIVO



Un Curicó Unido histórico. Vicecampeón de Ascenso Copa Polla Gol. Arriba de izquierda a derecha: Juan Martínez, Julio "Pony" García, Pablo Helmo, Luis Pacheco, Iván Araníz y Eduardo Apablaza; Abajo de izquierda a derecha: Leonardo Rumbo, Jorge Rodríguez, Luis Martínez, Patricio Ponce e Ivo Basay. DT. Eugenio "Queno" Horta; PF. Ítalo Traverso.



Estación de Ferrocarriles de Talca, 1979. Pasajeros a punto de abordar el tren matinal rumbo a Santiago. Imagen captada por Óscar Corvalán Guzmán.



Primera comunión de Instituto San Martín de Curicó, 1970. Los niños junto a su madre caminando por calle Carmen frente al número 241, rumbo a la Iglesia del Carmen.



Calle Yungay al llegar a Merced en Curicó. Foto del 11 de abril 1932, Curicó bajo una lluvia de cenizas del volcán Quizapu. A la izquierda se aprecia el Cine Victoria, terminado de construirse tres años antes por iniciativa de Camilo Giaconi, Iván Pesse y Rodolfo Ravanal. Unos metros más allá el emblemático edificio de diario La Prensa y al fondo se aprecian como crecían las pequeñas palmeras de la Plaza de Armas. Al frente, con entrada por Yungay, la antigua Parroquia Matriz, antes de su remodelación de 1943 ordenada por el párroco Tulio Garcés Rojas, ya que había quedado deteriorada por el terremoto de Chillán de 1939.